
Protokoll: 

 

FDP-Fraktionsvorsitzender Schupp begründet den Antrag. Oberbürgermeister Langner trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0070/2018). 

 

Rm Altmaier (SPD-Fraktion) weist darauf hin, dass es sich bei dem City-Manager nicht um einen 

städtischen Mitarbeiter handle, weshalb man ihn nicht ohne seinen Willen für diese Sitzungen 

verpflichten könne. Herr Enkirch (Abteilungsleiter Ratsbüro) merkt an, dass die Zusammensetzung 

des Wirtschaftsförderungsausschusses in der konstituierenden Sitzung des Stadtrates zu Beginn der 

Wahlperiode beschlossen worden sei. Für eine Änderung der Zusammensetzung müsse der 

bestehende Ausschuss aufgelöst und ein neuer zusammengesetzt werden. 

 


